

UN PEU DE POLYTECHNIQUE MONTREAL DANS NOTRE RADIO!



1

Augustin Frigon, Esq., Director of the Polytechnic School of Montreal, Montreal, P.Q.

2

be appointed to examine into the broadcasting situation in the Dominion of Canada, and to make recommendations to the Government as to the future administration, management, control and financing thereof, the cost to be paid out of Vote No.475, "Expenses of a Commission to enquire into radio broadcasting throughout Canada".

1. Augustin Frigon, 1951
2. Extrait du rapport de la commission royale sur la radiodiffusion faisant mention d'Augustin Frigon en 1930.

Augustin Frigon, ingénieur de Polytechnique, diplômé du MIT puis docteur de l'École supérieure d'électricité de Paris, fut directeur de Polytechnique de 1923 à 1935

En 1928, le gouvernement fédéral le nomme à la Commission royale de la radiodiffusion (Commission Aird), dont le rapport recommandera la création d'un réseau d'État de diffusion qui deviendra plus tard Radio-Canada. À titre de seul ingénieur parmi les membres de la commission, M. Frigon est responsable de l'aspect technique du rapport.

Son implication l'amènera au poste de directeur adjoint de Radio-Canada dans un premier temps, puis de directeur général en 1936. C'est lui qui aura pour tâche de développer le réseau francophone de radiodiffusion et proposera le nom « Radio-Canada », qui fonctionne dans les deux langues, plutôt que « Corporation canadienne de radiodiffusion », qui est la traduction littérale de l'anglais « Canadian Broadcasting Corporation ».

Il y a un peu d'Augustin Frigon dans toutes nos émissions de radio actuelles!

Écoutez un extrait du rapport de la Commission royale de la radiodiffusion faisant mention d'Augustin Frigon en 1930